
 
Die Große Anfrage wird von Herrn Oberbürgermeister Dr. Tauras beantwortet. 
 
In der anschließenden Aussprache kritisiert Ratsfrau Dannheiser, dass seit dem Beschluss im 
März 2003 zunächst 7 Jahre nichts passieret sei. 
Ferner mahnt sie eine gesetzeskonforme Bürgerbeteiligung an. 
Abschließend bittet sie um nähere Erläuterungen zu den Aussagen zu Frage 7. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras teilt mit, diese Fragen nicht unmittelbar beantworten zu 
können und sagt eine schriftliche Information zu. 
Ratsfrau Dannheiser erklärt sich damit einverstanden. 
 


